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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º, do art.
41, da Constituição do Estado, c/c o art. 197, do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
que seja encaminhado ao Secretário de Estado da
Educação, Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 

- Considerando  que  o  Programa  Educação  Nota  10,  de
iniciativa do gabinete deste deputado que subscreve, tem como premissa a fiscalização
colaborativa de algumas ações prestadas pela SED/SC, por meio de 3 nichos pré-
definidos, sendo: 1º o acompanhamento de contratos para obras escolares; 2º o
monitoramento da alimentação escolar; e 3º dar suporte às escolas da rede estadual de
educação;

 
- Considerando que os atos administrativos conhecidos como

alvarás são de suma importância para garantir a segurança e o bem-estar dos alunos e
funcionários das escolas públicas estaduais, pois asseguram que as instalações
atendam aos requisitos de segurança contra incêndios, estrutura física adequada,
saúde, dentre outros aspectos; e

 
- Considerando pertinente as informações a serem

solicitadas para que este gabinete possa auxiliar no monitoramento e garantia da
adequada manutenção das vigências dos alvarás e/ou atestados das escolas públicas
estaduais.

 
Diante do exposto, realizam-se os seguintes

questionamentos:
 

1. Disponibilizar lista ou planilha das 1.053 escolas estaduais
informando os seguintes pontos:

 
1.1 Situação atual de cada instituição da rede estadual de

ensino no que concerne ao estar irregular ou em processo de regularização ou em
situação regular em relação ao i) atestado de funcionamento do Corpo de
Bombeiros Militar de Santa Catarina (CBM/SC); ii) alvará sanitário da unidade de
ensino; iii) alvará sanitário da cozinha da unidade de ensino; iv) alvará de
funcionamento; e v) habite-se?
 

1.2 para os casos em que as unidades de ensino estiverem
em processo de regularização junto às exigências dos órgãos públicos descritas no
subitem 1.1, citar o número do SGP-e autuado para tratar da demanda?
 

1.3 para os casos em que as unidades de ensino estiverem
em conformidade junto às exigências dos órgãos públicos, disponibilizar os respectivos
atestados/alvarás mencionados no subitem 1.1?

 
 



2. Existe algum estudo qualificando o estado estrutural das
escolas da rede estadual de ensino? Em caso afirmativo, disponibilizar o estudo.
 
 

Sala das Sessões,
 
 

Deputado Mário Motta.
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